



Petition 179231

Bundesverfassungsgerichtsgesetz - Entfernung der festgesetzten Altersobergrenze für Richter am Bundesverfassungsgericht von 68 Jahren

Text der Petition

Mit der Petition wird gefordert, die in § 4 Absatz 3 des Bundesverfassungsgerichtsgesetzes festgesetzte Altersobergrenze für Richter am Bundesverfassungsgericht von 68 Jahren zu entfernen.

Begründung

Richter am Bundesverfassungsgericht haben in der Regel eine sehr lange und detaillierte Erfahrung im Recht des Landes. Menschen aufgrund ihres höheren Alters diese Kompetenz nicht mehr zum Wohle des Volkes und der Verfassung einbringen zu lassen ist nicht schlüssig. Zudem sind die 68 Jahre als Grenze aus einer Zeit, indem sich bei älteren Menschen erste Erscheinungen des Alters zeigen, die sie nicht mehr voll arbeiten lassen. Heutzutage leben Menschen länger und erfreuen sich auch länger guter Gesundheit. Es sollte also dem Richter selbst überlassen sein, ob der über sein 68. Lebensjahr hinaus dem Gericht und dem Land noch dienen möchte oder nicht.